
受付番号 5-1 

一 般 質 問 通 告 書 

宇美町議会会議規則第６１条第２項の規定により通告します。 

令和７年５月２９日 

宇美町議会議長 殿 

宇美町議会議員  丸山 康夫 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

交流人口の増加策は 

～来町者を増やして

町を元気に～ 

コロナ明けに訪日外国人が大幅に増加してい

る。今後もインバウンドの回復傾向が続くと考

えられているが、当町の入込客数増加には結び

ついていない。 

当町は観光資源やスポーツ資源も豊富である

ため、プロモーションを戦略的に実施できれば、

もっと来町者を増やすことができるのではない

か。 

交流人口を増やし、町を元気にしていくため

の方策を問う。 

 

  

1.当町の入込客数の推移は 

2.これまで取り組んできたプロモーション事業

とその成果は 

3.観光資源である国指定特別史跡「大野城跡」

の日本遺産再登録を目指す考えは 

4.町立歴史民俗資料館の展示内容を充実させる

考えは 

5.一本松公園の活用策は 

6.現在取り組んでいるスポーツツーリズムは 

7.町が考えている交流人口の増加策は 
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